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3. Sitzung der Gesamtelternvertretung im Schuljahr 2024/2025 

der 

Müggelschlößchen-Schule am 18.06.2025 

 

Protokoll: 

TOP 1: Bilanz Schuljahresende 

TOP 2: Hinweise aus der Elternversammlung 

TOP 3: Tätigkeitsbericht Förderverein 

TOP 4: Events Familienfest/Zirkus 

TOP 5: Sonstiges 

-------------- 

Beginn der Sitzung: ca. 18.00 Uhr, Vorsitz: Georg Schwalm, Protokollführende: GEV-Mitglied Romina 

Winkelmann 

Der GEV-Vorsitzende Georg Schwalm begrüßt die Anwesenden.  

 

TOP 1: 

❖ Frau Bohr zieht eine Bilanz zur Schulinspektion. Anlässlich der letzten GEV-Sitzung von Frau 

Bohr wird angestoßen und Danke gesagt. 

 

❖ Zur im März 2025 erfolgten Schulinspektion wird mitgeteilt, dass die Auswertung in der 

nächsten Schulkonferenz am 25.06. um 17.00 Uhr erfolgen wird, es ergab sich ein Durchschnitt 

von nicht schlechter als „B“ (es sind Werte von A bis D möglich) 

46 Eltern sind befragt worden: 

- Bewertung mit „A“ 

- Kinder- und Jugendschutz mit „A“ bewertet 

- Eltern wollen breitere Schulförderung, hier gibt es noch Entwicklungsbedarf (dies deckt 

sich mit der Einschätzung der Schulleitung) 

- eFöB-Bereich hat eine Gegendarstellung geschrieben, die genehmigt wurde 

- detailliertere Infos erfolgen am 25.06. 

 

❖ Highlight des Schuljahres: Zusammenlegung der ersten Klassen: 29 – 30 Kinder/Klasse, 

trotzdem herrschte ein gutes Lernklima, einige Eltern wollten die Wiederaufteilung, die Teilung 

zum neuen Schuljahr wird aber erfolgen wie sie zuvor bestand, eine neue Lehrkraft übernimmt 

die 2d 

TOP 2: 

❖ Die Schulleitung bedankt sich für die ausführlichen Berichte aus den Elternversammlungen. 
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❖ Die Ergebnisse des VERA-Tests sind besser ausgefallen als erwartet, allerdings muss das 

Leseverständnis gefördert werden. Mathematik ist besser ausgefallen, Sachaufgaben 

bereiteten Schwierigkeiten. 

 

❖ 1 Klassen: Zusammenlegung hat gut geklappt. Am Schuljahresende gibt es jetzt 

Indikatorenzeugnisse, die 1. Klassen organisieren in diesem Jahr das Einschulungscafé. 

 

❖ 4. Klassen: Frau Pötsch gibt ihre Klasse ab, Frau Weniger behält ihre Klasse 

 

❖ 2. Klassen: Lehrer sind hochzufrieden mit der Zusammenarbeit mit dem eFöB, in den Pausen 

wird im eFöB gelesen, Dank an die Eltern, die unterstützen. 

 

❖ Herr Günther zieht Bilanz zu den folgenden Themen: Tanzen, Mädchenfußball, Hort  

Tanzen: Auszeichnung als „Tanzbetonte Schule“ + Geldpreis vom Landestanzsportverbund, es 

gibt Tanz-AGs für alle Klassenstufen. Tanzwettbewerb der 3. Klassen am 07.03., im nächsten 

Jahr wieder Tanzwettbewerb  

(Mädchen)fußball: es gab noch Turniere und Wettbewerbe, bei denen unsere Schule gut 

abgeschnitten hat 

Tag des Mädchenfußballs: einige Mädchen der 4. bis 6. Klassen haben das DFB-Abzeichen 

erworben, einige Mädchen der 1 – 3. Klassen haben ein Schnuppertraining absolviert, der 

Wanderpokal bleibt für ein Jahr in der MS-Schule  

Union macht Schule hat stattgefunden, gute Plätze wurden erzielt  

Hortgruppen: der 4. – 6. Klassen, es haben Kinder aus 5 Klassen teilgenommen, Tag der 

Rekorde wurde gefeiert, es kommt noch ein Abschlussfest für das Hortjahr, Herr Günther hat 

mit seinen Hortgruppen 95 Aktivitäten durchgeführt, der Hortplan wurde mit den Kindern 

zusammen geplant, es wird eine Videopräsentation geben.  

TOP 4 wird vorgezogen 

❖ Der Plan zum Familienfest wird durchgegangen und geprüft:  

- Der Stand der 1b wird auf Platz 17 im Plan verlegt 

- Der GEV-Vorsitzende gefragt, ob ein/e Elternvertreter/in den DJ machen könnte 

- Am Fördervereinsstand kann ein Reitcoupon gegen Äpfel/Möhren für die Ponys getauscht 

werden->Eltern mögen bitte Äpfel/Möhren mitbringen! 

- Eltern mögen bitte KLEINGELD mitbringen! 

- Die kostenpflichtigen Stände werden farblich hervorgehoben. 

- Die Helfer (Ritter Keule, Helfer beim Kisten-klettern, der Feuerwehr bekommen Verzehr-

Coupons). 

- Preise der kostenpflichtigen Stände: 

Bowle 1 € Kaffee 1 € Bratwürste 2 € 

Crêpes  0,30 €und 0,50 € Bubble Tea 2 € (0,3 l) Zuckerwatte 0,50 € 

Kuchen individuell Waffeln 1 €– 1,30 € (mit 
Schlagsahne) 

  

Softdrinks 0,30 € und 0,50 € Hot Dogs 2 €   

 

- Die Eichenprozessionsspinner stellen kein Problem für das Fest dar, da sie sich in der Ecke 

hinter dem alten Gebäude befinden. 

- Aufbau des Familienfestes: 9.00 Uhr, Entladen auf dem Gelände mit Auto möglich  

- Die Eltern, die diese benötigen, mögen bitte eigene Kabeltrommeln für die 

Stromversorgung mitbringen.  
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TOP 3:  

❖ Der Vorsitzende des Fördervereins, Herr Aegerter, berichtet zur Tätigkeit des Fördervereins: 

Die Jahreshauptversammlung fand im März 2025 statt. Der Tätigkeitbericht für 2024/2025 

wurde von Herrn Aegerter verlesen. 

 

Kurzzusammenfassung:  

Nachdem sich unser Vorstand in der Jahreshauptversammlung 2024 neu aufgestellt und 

gefunden hat, begann Herr Aegerter als neuer Vorsitzender gleich mit vollem Tatendrang und 

übernahm die technische Betreuung der Schulwebseite. Der Förderverein unterstützte diverse 

Projekte wie das „Gesunde Pausenbrot“, Eisaktion zum UNICEF-Spendenlauf, Laternenfest, das 

Hühnerprojekt und das Weihnachtskino. Preise für verschiedene Wettbewerbe wurden 

finanziert, Hortfeste ausgestattet und viele Kassenzuschüsse für Wandertage und 

Klassenveranstaltungen bewilligt. Immer wieder fanden sich Mitglieder, um den Förderverein 

in ihrer Freizeit bei verschiedenen Veranstaltungen zu repräsentieren, wie zum Beispiel beim 

Tag der offenen Tür, Tag des Nachbarn und der Einschulung der neuen Erstklässler. Dafür 

nochmals ein herzliches Dankeschön! Auch dankten wir im Dezember Frau Ehrke vom Edeka-

Markt in unserem Kiez in Form eines Dankesplakats für die zuverlässige und enge 

Zusammenarbeit. Schlussendlich ist zu sagen: Ohne die Unterstützung von dem schulischen 

Personal, unseren fleißigen Spendern und engagierten Eltern wäre all dies nicht möglich 

gewesen...daher ein großes Danke im Namen der Kinder der Müggelschlößchen-Schule! 

 

TOP 5:  

❖ Herr Goretzki bietet eine Kunst-AG an.  

 

❖ Die Gemeinschaftsunterkunft für Geflüchtete wird geschlossen, am 02.07., 17.00 Uhr, findet 

eine Infoveranstaltung für die Anwohner in der Schulmensa statt. Die Unterkünfte in Form von 

Containern bestanden dort seit 2014. Der Auszug ist für Ende Januar 2026 geplant und hat 

auch schon begonnen. Im Anschluss erfolgt der Rückbau der Container, im 2. Quartal 2027 ist 

der Baubeginn für die Sporthalle geplant.  

 

❖ Es sollen ein Schulergänzungsbau und eine Sporthalle errichtet werden, die auch von der neu 

entstehenden Gemeinschaftsschule genutzt werden sollen. Ein Infobrief hängt im 

Eingangsbereich der Schule aus.  

Die alte Sporthalle wird durch die neue Sporthalle ergänzt (wird nicht abgerissen)  

❖ Der GEV-Vorsitzende wird den Flyer zum Familienfest bis Freitag, 20.06., über die bekannten 

Kommunikationswege den Elternvertreter/innen zur Verfügung stellen 

 

Ende der Sitzung: ca. 19:30 Uhr  

 

 


